1年学年通信 2024年6月14日

Solan Big Thinkers

気がつけば、もう第IQ最終日

クォーター休みの家庭学習について ぜひ、やってほしいもの

- ・あのねちょう(少なくとも2回)
- · Qubena 国語:ひらがな/カタカナ、算:足し算(1)引き算(2)
- ・きになること みつけたよ!カード2枚

そのほか、推奨するもの

- · KidsA-Z
- ・読書(借りた本など)や音読(つぼみ、おおきなかぶなど)
- · Jolly Phonics
- ・そのほかの自主学習

「きになること みつけたよ!カード」

どこかに出かけたり、遊んだりしたなかで、気になったことを記録しておくカードです。「あれ?」「きれい!」「おもしろい!」と思ったものを記録します。

今までに探究学習で子ども達が書いたカードの文章を例示として挙げます。

1ねん (なること みつけたよ!カ [、])くみ なまえ(⁾ なぜ、地震は震度7までしかないの?震脈
1.ひにち	2024 ねん () がつ (」)にち)にち
2. みつけた きになること		
		蚊に刺されたら、すぐにわかるはずなの に、わからないのはなぜ?
	i a	
3. なぜそれが きになったか		地震は大きく揺れるときもあるし、すこし 揺れるときもある。震度IOまでのほうが わかりやすいとおもったから。
		私は蚊に刺されたら、気づかない。次の日にいつもわかるんだけど、なんで?
		にいつもわかるんだけど、なんで? 動画に出ている人は、すぐに気がついてい て、ふしぎだと思った。

本日、第1クォーターが終わりました。

入学してから、保護者の皆様には多くのご心配やご不安があったことと思います。

4月当初の下校時の尾張瀬戸駅。お迎えに来られた保護者の方が、帰ってきた我が子を見て、「ほっ」と安心される様子は、今でも目に焼きついております。

不安や心配をぐっとこらえて、我が子を送り出していただいたことがひしひ しと伝わってきました。改めて背筋が伸びたことを今でも覚えています。

さて、まず何より、毎日6時間授業というスケジュールを小さな体で乗り越 えてきたことの頑張りをぜひ褒めてあげてください。

この3ヶ月間、様々な場面で子どもたちはたくましく成長しました。ご家庭でも、「よく頑張ったね」と声をかけてあげてください。

子ども達が第1Q最後の日を迎えられたのも、ご家庭のお力添えあってこそと考えています。

見えるところ・見えないところでの様々なお力添えに想いを馳せると、本当に頭が下がります。学校に行く準備に加え、駅やバス停までのお見送り、そして食事の準備、それから忘れ物のチェックなどなど。

子ども達の様子は日々、変化します。「学校へ行きたい!」という日もあれば、「今日はなんだか気乗りしない」という状態の日もあったことと思います。

そのような中で、あの手この手で励まし、応援しながら、学校生活を支えてくださったことでしょう。あらためて、心より感謝申し上げます。

これから2週間のお休みに入ります。我々担任団としては、ゆったりと羽を 休める時間にしていただければと考えております。

まだまだ彼らの冒険は始まったばかりです。 今後ともどうぞよろしくお願いいたします。